

Wir trauern um
unseren Freund und Teamkameraden

Franz Heinemann

20. November 1989 – 23. November 2022

und sprechen seiner liebevollen Lebensgefährtin Eliane Baumberger
unser tiefes Mitgefühl aus.



Franz war uns immer ein Vorbild in Sachen Teamgeist und Einsatzbereitschaft. Sogar in seinen letzten Lebenstagen kam er noch ins Training, um seinem geliebten Basketballsport nachzugehen.

Franz, wir vermissen Dich!

Goldcoast Wallabies Herren 3

Alex, Angelo, Carlo, Chris, Christian, Diego, Dominique, Enrico, Francesco, Gio, Kevin, Kos, Lorenzo, Luis, Lukas, Maarten, Martin, Matthias, Michio, Mourad, Nam, Riccardo, Robert, Sebastiaan, Silvio, Theo, Tobias.